

Jaime Azócar aborda otra vez el matrimonio

El actor, que actualmente trabaja en "Confesiones de un ex marido" estrenará en febrero el montaje "Lo que el matrimonio se llevó".

En tono de comedia y buscando la complicidad del público, el actor Jaime Azócar montó junto a las actrices Erika Corbalán y Yasmin Valdés la obra "Confesiones de un ex marido", que aborda los sinsabores y beneficios de la vida conyugal apelando a escenas cotidianas.

La historia es la de un hombre que termina su matrimonio para comenzar una relación con una mujer más joven, la que no tardará mucho tiempo en pedirle más compromiso, espantando rápidamente al nuevo socio.

Y demostrando que el tema da para largo, Azócar y Corbalán ya están trabajando en un nuevo montaje. "Lo que el matrimonio se llevó" es una nueva vuelta de tuerca al tópico conyugal, aunque esta vez desde la óptica del humor negro. Este proyecto, que protagonizarán diversas parejas encarnadas siempre por los dos actores, apunta a hacer hincapié en la fragilidad de las cosas y el



La pareja de actores trabaja juntos desde hace tres años.

doble estándar imperante.

La pieza, que ya se ha probado con bastante éxito en funciones privadas, se estrenará a fines de febrero en el Teatro Municipal de Viña del Mar.

"Habrá conflicto mientras exista matrimonio porque se trata de un contrato muy mal hecho. Es una sociedad indisoluble, muy leonina, absoluta, atroz. Ningún otro contrato se hace para el resto de la vida", apunta Azócar.

"Confesiones de un ex marido" se presenta los vier-

nes y sábado a las 22 horas en el Teatro Circus OK (Metro Manuel Montt). La entrada general es de \$6.000, para estudiantes y tercera edad: \$3.000.

OPERA

Jaime Azócar aborda otra vez el matrimonio [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jaime Azócar aborda otra vez el matrimonio [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)